
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

・道路改良と補修（白線）、安全対策（信号機の設置）をお願いしたい。

・道路の通行を阻害している、雑草面積の増大に伴う付近の樹木の整枝と処理

　をお願いしたい。

　伊賀市議会議長　様

　　　　平成２５年度議会報告会３班

　　　　　　代表者　　稲森　稔尚

・道路の幅員が狭く、通学・通勤に問題がある。制限速度（時速30kmまたは40

　km）が守られず、特に大型車の通行が危険であり振動被害もあるので規制し

　て欲しい。

・河川の土砂堆積により、増水時の氾濫が懸念されるので浚渫を要望する。

・

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　嶋岡壯吉

　稲森稔尚

名

・ゆめぽりすセンターが指定管理になれば、コピー等の使用料金が変更（増額）

　になるのではないか。

・自治協議会が機能していない現在において、市民センターの自治センター化

報　　告　　書
　平成２６年１月１６日（木）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　鞆田自治協議会

　鞆田地区市民センター

　稲森稔尚、嶋岡壯吉、木津直樹、中井洸一

　木津直樹

　には反対である。

・地域ステップアップ事業交付金（上限50万円）が２年で終了するのであれば、

　申請のしやすい何らかの形で続けて欲しい。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　１月２８日
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出 席 議 員
司 会 者

記 録 者



開 催 日 時 議会報告会３班

自治協議会名

・

・

・

・

・

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・旧上野市内のみだけでなく、周辺地域の観光資源の掘り起こしをしてはどう

　か。

・阿山も芭蕉との関わりがあるため、ルーツをたどるような観光を推進しても

　らえれば、地元としてもありがたい。

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・救急の搬送先が名張市立病院の場合は50分近くかかるので、近くで完結する

　ような病院が欲しい。

・ガンに特化した病院も良いが、早急に診てもらえる病院が必要である。

・

・

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２６年１月１６日（木）

　鞆田自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・現在地は水に浸かったりするとのことなので、庁舎の位置は県伊賀庁舎の近

　くのほうが良い。

・

・


